



GreenVest Sotheby's

9 Pièces

350 m²

Réf. CA6-2346

4 400 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison provençale au coeur de Mougins, à proximité immédiate de son mythique village vous attend. Cette demeure avec sa maison de gardien sur un hectare de terrain en font un bien unique. La maison principale est sur trois niveaux avec son vaste salon de réception et son espace billard, donnant accès à une des terrasses avec vue sur le jardin. A l'étage se trouve deux chambres en suite avec grande salle de bains et dressing, avec accès également à une terrasse privative. Possibilité d'extension de l'existant pour créer deux chambres supplémentaires. Le jardin est complanté de nombreux ...

Charming Provençal house in the heart of Mougins, close to its legendary village awaits you. This residence with its caretaker's house on one hectare of land makes it a unique property. The main house is on three levels with its large reception room and billiards area, giving access to one of the terraces with a view of the garden. Upstairs are two en-suite bedrooms with large bathroom and dressing room, also with access to a private terrace. Possibility of extending the existing to create two additional bedrooms. The garden is planted with numerous olive trees, landscaped like a Japanese ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Côte d'Azur Sotheby's



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY